
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        10. Januar 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle  
Mündliche Anfrage von Herrn Feigl in der Sitzung des Stadtrates am 14.12.2016 
 zum Thema Umsetzung des Beschlusses aus dem Jahr 2000 zum Marktplatz 20 
(Umgestaltung der Fassaden) 
 
 
 
Frage 
Herr Feigl bezog sich auf den Beschluss aus dem Jahr 2000 zum Marktplatz (Fassade 
Kaufhof) und wollte wissen, warum der Beschluss nicht umgesetzt ist. 
 
Hier gibt es seit der Antwort aus dem Jahr 2005 (IV/2005/05156 – siehe Anlage) keinen 
neuen Sachstand. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


